

ACTUALITES

Une journée de dépistage, gratuit sans rendez-vous, de la maladie rénale aura lieu le mardi 26 septembre 2023, de 9h à 17h, à l'hôpital de Saint-Louis.

Affichage des résultats 31 à 40 sur 50 au total.



Création d'une antenne de l'Institut de Formation aux Soins Infirmiers du GHRMSA à Thann

Le GHR Mulhouse Sud-Alsace a été retenu par la Région Grand Est, pour la création à Thann, d'une antenne de son Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI). L'antenne de l'IFSI du GHRMSA accueillera une première promotion de 40 étudiants en soins infirmiers à la rentrée 2023.

Publié le 30 janvier 2023



Du nouveau pour les livrets d'accueil « patient » et « résident »

Bien accueillir les patients et résidents au GHRMSA passe par une information actualisée, adaptée et utile. C'est pour cette raison que deux nouveaux livrets d'accueil ont vu le jour : Le « Livret d'accueil du patient » et le « Livret d'accueil du résident ».

Publié le 30 janvier 2023



Mieux connaître les missions des équipes mobiles AVC et EMOI TC

Les équipes mobiles AVC et EMOI TC du GHRMSA, regroupées sous l'intitulé CAPH68, accompagnent les patients cérébrolésés et leurs familles, après l'hospitalisation, afin d'éviter une rupture de soins, un isolement voire une désinsertion sociale et/ou professionnelle. Une vidéo et une page web dédiée permettent de mieux connaître les missions de ces équipes uniques dans le Haut-Rhin.

Publié le 13 décembre 2022



Des Infirmières en Pratique Avancée (IPA) au GHRMSA

Au GHRMSA, 7 Infirmières en Pratique Avancée diplômées d'Etat, les « IPA », ont pris leurs fonctions récemment, après deux ans de spécialisation en faculté de médecine. Elles assurent le suivi de patients dans les domaines de la néphrologie-dialyse-transplantation, l'oncologie-hématologie ou de la psychiatrie-santé mentale.

Publié le 13 décembre 2022



Nouvelle organisation de l'offre de soins du GHRMSA à Saint-Louis

Jeudi 10 novembre, le Tribunal judiciaire de Mulhouse a arrêté le plan de cession du GCS des Trois Frontières (GCS 3F) au profit du Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud Alsace (GHRMSA). Cette décision permettra de maintenir et de développer sur le site hospitalier de Saint-Louis une offre de soins de proximité permettant à la population un accès au service public hospitalier.

Publié le 14 novembre 2022



SISCOVID : le service de pneumologie à l'origine d'une étude nationale sur les séquelles du Covid 19 et les pistes thérapeutiques

L'étude multicentrique SISCOVID, dont le promoteur a été le service de Pneumologie du GHRMSA, a eu comme objectif principal d'évaluer les séquelles cliniques, fonctionnelles et radiologiques à 3 et 6 mois chez les patients hospitalisés pour forme sévère de COVID19.

Publié le 27 octobre 2022



Retrouver du peps grâce au PEP'C !

A la Maison Médicale pour Personnes Âgées de Mulhouse, le pôle de Gériatrie du GHRMSA propose le PEP'C - Programme d'Entraînement Personnalisé sur ergoCycle - aux plus de 55 ans, avec ou sans pathologies, dans le but d'améliorer de 30% leurs capacités d'endurance cardiorespiratoire.

Publié le 18 octobre 2022



La cardiologie interventionnelle entre dans une nouvelle dimension

A l'hôpital Emile Muller, le service de cardiologie du GHRMSA bénéficie d'un plan d'investissement destiné à moderniser ses infrastructures dédiées au diagnostic et au traitement des maladies cardiovasculaires.

Publié le 30 septembre 2022



La Gynécologie au point avec les techniques de chirurgie endoscopique transluminale par orifice naturel, les « NOTES »

Le service de gynécologie du GHRMSA s'est spécialisé dans les techniques de chirurgie endoscopique transluminale par orifice naturel (Notes).

Publié le 30 septembre 2022



Nathalie Eich N’Guyen, infirmière stomathérapeute en chirurgie digestive : «Ecouter et accompagner les patients stomisés pour qu’ils retrouvent la meilleure qualité de vie possible»

Au cours d'une opération de l'intestin ou de l'appareil urinaire, il est parfois nécessaire de réaliser une stomie afin d'assurer l'évacuation des selles ou urines vers une poche collée sur l'abdomen. Au GHRMSA, les patients stomisés et leur entourage sont accompagnés par Nathalie Eich N’Guyen, infirmière stomathérapeute en chirurgie digestive.

Publié le 21 septembre 2022



1

2

3

4

5



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



CONTACTEZ-NOUS